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Ata da Reunifio Extraordinaria, 19 de marco de 2025. 

COMITE DE INVESTIMENTOS DO COMENDADOR LEVY GASPARIAN PREV 

Aos dezenove dias do més de margo de dois mil e vinte e cinco, as 10:00hs, em cumprimento 

a Lei 811/2013 e suas alteragdes, reuniram-se, presencialmente, os servidores membros do 

Comité de Investimentos do Levy Prev, sra. Jaqueline Cabral de Azevedo, sra. Ilma 

Rodrigues, sr. André Furtado Dotta, sra. Carina de Carvalho Amaral — diretora-presidente e 

gestora de recursos do Levy Prev na sede do Instituto — e sr. Bruno Leme — consultor de 

investimentos da Crédito & Mercado através do google meet. Pauta da reunifio: perspectivas, 

estretégias, avaliagio da carteira de fevereiro de 2025 e movimentagdo da carteira. Iniciada 

a reunião, a st. Ilma informou ao consultor Bruno o saldo da carteira em 18/03/2025 que está 

em R$ 43.963.991,20 (quarenta e trés milhdes, novecentos e sessenta e trés mil, novecentos 

e noventa e um reais e vinte centavos). A sr. Carina acrescentou que foi realizado o resgate 

de R$ 1.125.000,000 (um milhdo cento e vinte e cinco mil reais) do BB PERFIL FIC 

RENDA FIXA REFERENCIADO DI PREVIDENCIARIO E R$ 180.000.00 (cento ¢ 

oitenta mil reais) DO BB ALOCACAO ATIVA RETORNO TOTAL FIC RENDA FIXA 

PREVIDENCIARIO e aplicagio do montante de R$ 1.305,000,00 (um milhdo trezentos e 

cinco mil reais) no fundo BB PREV RENDA FIXA IRF-M1. A primeira dúvida foi a respeito 

de possiveis resgates que deveriam ser feito aos poucos no subsegmento de Gestéo Duration 

e fundo do médio prazo para aplicagdo em curto prazo, o consultor nos respondeu que esta 

estratégia ¢ pertinente ao cendrio econdmico atual, mas que precisa de reavaliagdes 

constantes. Para exemplificar melhor, o consultor realizou sua apresentagdo sobre os 

cendrios econdmicos nacional e internacional. Destacando as politicas tarifarias do 

presidente norte-americano Donald Trump e seus impactos no mundo. Quanto ao cendrio 

nacional, destacou que, segundo o relatério FOCUS, a projeção para inflação este ano passou 

de 5,68% para 5,66%, já previsdo para o dólar em 2025 caiu de R$ 5,99 para R$ 5,98. A 

projeção do PIB, por sua vez, saiu de 2,01% para 1,99% devido a alta dos juros e ao 

endividamento das familias. Continuando, o sr. Bruno apresentou o resultado da carteira 

Fevereiro/2025 com uma rentabilidade de 0,18% frente à meta de 1,74%, este resultado é 

devido a queda da bolsa de valores e o impacto na renda variavel. O consultor sugere uma 

movimentagio estratégia, buscando abarcar as projeções de altas nas taxas de juros trazidos 
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pelo COPOM. Para tanto, sugere resgate de 3% do Duration — R$ 172.000,00 ((cento e 

setenta e dois mil reais) — do fundo BB ALOCAÇÃO ATIVA RETORNO TOTAL FIC 

RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO — CNPJ: 35.292.588/0001-89 e de aproximadamente 

R$ 1.690.000,00 (um milhão, seiscentos e noventa mil reais) do fundo BB IMA-B TITULOS 

PUBLICOS FI RENDA FIXA PREVIDENCIARIO - CNPJ: 07.442.078/0001-05. E 

aplicagio desse montante no fundo BB PREVID RENDA FIXA IRF-M1 TP 

CNPJ:11.328.882/0001-35. Explicando que o IRF-M1 é menos sensivel à variagio dos juros 

que fundos de gestdo livre. Considerando a preocupagio do Comité frente ao comportamento 

de alguns fundos, disse que fundos como SMALL CAPS tem mais sensibilidade em relação 

as oscilages de taxa de juros se comparado aos fundos DIVIDENDOS. O sr. Bruno disse 

que devido a dificuldade de contratação dos titulos do Tesouro Direto, uma opção para 

proteção da Carteira seria a LETRA FINANCEIRA, pois o risco institucional, enquanto os 

VERTICES sofrem risco de marcagdo a mercado. O Consultor sugere ainda que seja feito 

contato com os gestores dos fundos do exterior para conhecer das estratégias destes quanto 

as empresas de tecnologias que tém sofrido bastante com os acontecimentos mundiais por 

conta das incertezas econdmicas e tariférias norte-americanas com frequentes quedas na 

valorização de seus ativos. O sr. Bruno encerrou sua apresentagdo nos informando que nos 

faria uma visita na quarta-feira da proxima semana dia 26/03/2025. Foi marcada uma 

proxima reunião dia 26/03/25 de forma presencial com o consultor. Nada mais a ser tratado, 

a reunido foi encerrada as 12:00hs. 

..o, i e 
Tima Rodrigues O ndré Furtado Dotta 

Membro do Comité de Investimentos. Membro do Comité de Investimentos. 

. &W ok Paato 
Y * Jaqueline Cabral de AzeYedo Carina de 
Presidente do Comitê de Investimentos. Diretora-presidente 


